



# Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s - C.E.A

## SPS Maison d 'Arrêt de Saint-Brieuc

### AGENTS EN DANGER : CA SUFFIT !

Une fois de plus, **la détention a été découverte** suite à une extraction médicale nécessitant 3 agents, sans possibilité de renfort des forces de l'ordre.

Résultat : **seulement 2 agents en détention ce matin, puis 1 seul agent cet après-midi pour 187 détenus** avec la brigadière-cheffe. Heureusement, notre directrice-adjointe d'astreinte a dû venir en urgence pour renforcer un effectif réduit à peau de chagrin... preuve que l'administration est incapable d'assurer l'organisation minimale de la sécurité.

**L'administration met en danger les personnels et compromet la sécurité de l'établissement : depuis des mois, nous alertons, nous signalons, nous répétons mais RIEN NE CHANGE !**

Les agents sont épuisés, à bout, et soumis à un niveau de pression inacceptable.

Chaque jour, la sécurité physique et psychologique des personnels est mise à mal.

De plus, la direction veut ouvrir son pôle ELSP et ce malgré le manque cruel de personnels mettant encore plus en danger les agents, la détention, la sécurité de l'établissement, l'épuisement des agents. Cette décision est irresponsable, dangereuse et totalement déconnectée de la réalité du terrain

#### Le SPS exige des mesures concrètes :

- Renforcement immédiat des effectifs
- Limiter les mouvements
- Arrêt des postes découverts
- La suspension de l'ouverture du pôle ELSP tant que les effectifs ne sont pas garantis

#### Le SPS refuse que l'administration continue à jouer avec la vie des agents

**La sécurité n'est pas négociable**, notre engagement mérite respect, protection et moyens

Le Bureau Local du SPS

30 novembre 2025